

5 Fase Akhir Zaman Berdasarkan Hadist Tanda Kiamat

Recognizing the pretentiousness ways to acquire this book **5 Fase Akhir Zaman Berdasarkan Hadist Tanda Kiamat** is additionally useful. You have remained in right site to begin getting this info. get the 5 Fase Akhir Zaman Berdasarkan Hadist Tanda Kiamat associate that we provide here and check out the link.

You could purchase guide 5 Fase Akhir Zaman Berdasarkan Hadist Tanda Kiamat or acquire it as soon as feasible. You could speedily download this 5 Fase Akhir Zaman Berdasarkan Hadist Tanda Kiamat after getting deal. So, subsequent to you require the book swiftly, you can straight get it. Its consequently entirely easy and thus fats, isnt it? You have to favor to in this melody

5 Fase Akhir Zaman Berdasarkan Hadist Tanda Kiamat

Downloaded from <ftp.wagmtv.com> by guest

GLOVER NYASIA

Shalahuddin al-Ayyubi Vs Richard I "The Lion Heart" (Fase-fase Konflik di Akhir Perang Salib III)
Sadra Press

Pemberdayaan masyarakat memiliki konsep dasar sebagai dasar dalam menjalankan pemberdayaan masyarakat. Istilah konsep merupakan generalisasi suatu gagasan atau gambaran mental yang dinyatakan sebagai simbol atau kata. Konsep dapat juga diasumsikan sebagai komponen dari pengetahuan yang dibangun dari berbagai macam karakteristik. Definisi konsep yaitu penyusun utama dalam filsafat pemikiran manusia dan pembentukan pengetahuan ilmiah. Istilah konsep berasal dari bahasa latin conceptum, yang artinya suatu yang telah dimengerti. Buku ini membahas tentang : Bab 1 Hakikat Pembangunan dan Pelaku Pembangunan Bab 2 Teori Pembangunan dan Strategi Pertumbuhan Bab 3 Paradigma Pembangunan dan Pemerataan Bab 4 Sumber Daya Pembangunan Bab 5 Pembangunan Berbasis Masyarakat Bab 6 Pembangunan Berbasis Kebudayaan, Kearifan lokal, dan Spiritual Bab 7 Konsep Dasar Pemberdayaan Masyarakat Bab 8 Pembangunan Berbasis Pemberdayaan Bab 9 Ruang Lingkup Pemberdayaan dan Partisipasi Masyarakat Bab 10 Tujuan dan Filosofis Pemberdayaan Masyarakat Bab 11 Komunikasi dan Pemberdayaan Masyarakat Bab 12 Perencanaan dan Evaluasi Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat Bab 13 Model Luaran Pemberdayaan Masyarakat Bab 14 Partisipasi Masyarakat dalam Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup Bab 15 Asset Based Community Driven Development (ABCD)

Volume 2 Number 1, April 2016 Yayasan Kita Menulis

On the 2004 tsunami in Aceh and rehabilitation and reconstruction of infrastructure aftermath.
Hikam Pustaka

Buku ini mencurahkan perhatian pada kompleks percandian Hindu-Jawa Prambanan yang juga dikenal dengan nama lokalnya Candi Loro Jonggrang. Buku ini terdiri dari dua bagian. Bagian Satu adalah sebuah pengantar umum tentang kompleks percandian yang dilandaskan pada sebuah penyelidikan atas karya-karya ilmiah yang ada. Bagian ini menyajikan sebuah penelitian paling mutakhir yang terperinci mengenai berbagai terbitan tentang Candi Prambanan dan juga latar belakang agamawi-politik yang memungkinkan pembangunannya. Turut pula diselidik soal-soal semisal kemungkinan penanggalan kompleks tersebut, lokasi, nama serta rancangan arsitekturnya, para penguasa dan aliran-aliran keagamaan yang terlibat dalam pembangunannya, serta situasi

keagamaan dan politik yang berubah dramatis pada kurun waktu itu. Demikian pula dengan penyelidikan aneka rupa teori dari para arkeolog menyangkut tempat dan kedudukan Candi Prambanan dalam perkembangan arsitektur Hindu-Jawa. Bagian Dua berisikan sekumpulan tulisan penting - untuk pertama kalinya dalam terjemahan Indonesia - yang disusun oleh sejumlah pakar Belanda kenamaan yang semuanya berpengalaman langsung: J.W. IJzerman, J. Ph. Vogel, N.J. Krom, F.D.K. Bosch, B. de Haan, W.F. Stutterheim, V.R. van Romondt serta A.J. Bernet Kempers. Empat di antaranya secara berturut-turut menjabat sebagai kepala Dinas Purbakala dan dua yang lain sebagai arsitek yang bertanggung jawab atas perencanaan pemugaran beberapa bagian penting dari kompleks percandian tersebut. Pengetahuan langsung lagi mendalam para penulis ini terpantul dalam karangan-karangan pilihan. Buku ini juga diperkaya oleh ilustrasi berupa berbagai foto, gambar, dan denah. Roy Jordaan memperoleh gelar doktor di bidang antropologi budaya dari Universitas Leiden. Tesisnya mengenai pengobatan tradisional di Madura, Jawa Timur. Selama dua puluh tahun terakhir bidang perhatiannya yang utama adalah sejarah Indonesia kuno, khususnya masyarakat dan kebudayaan Jawa Tengah.

Sejarah Keteladanan Nabi Muhammad SAW.: Memahami Kemuliaan Rasulullah Berdasarkan Tafsir Mukjizat Al-Qur'ān

Elex Media Komputindo
Siapa yang meragukan keabsahan Alkitab ketika di Qumran ditemukan "Gulungan Laut Mati" yang berisikan teks Perjanjian Lama (kecuali Ester) dari masa lebih dari tiga ribu tahun yang lalu? Siapa yang meragukan ketokohan Raja Daud ketika para arkeolog menemukan bukti-bukti keberadaannya dalam bentuk prasasti, sisa bangunan, dan artefak? Siapa pula yang masih meragukan kebenaran Perjanjian Baru ketika 32 negara, 54 kota, dan 9 pulau yang disebutkan dalam Kitab Lukas dan Kisah Para Rasul teridentifikasi lewat penelitian Arkeologi Biblika? Ini baru beberapa contoh, jangan lupa ribuan temuan arkeologi telah mengonfirmasikan kebenaran Alkitab-karya besar Allah untuk umat manusia. Ribuan? Ya, bahkan ratusan ribu temuan mulai dari kepingan tembikar hingga reruntuhan bangunan sebagai saksi mata kehidupan Alkitab. Masing-masing temuan itu, sedikit banyaknya, bercerita tentang masa lampau hingga memperlihatkan keakuratan teks Alkitab. Keseluruhannya telah memperluas cakrawala pemahaman kita tentang kehidupan bangsa pilihan Allah di Tanah Perjanjian dalam konteks regionalnya, mulai era Perjanjian Lama hingga Perjanjian Baru dalam rentang ribuan tahun. Temuan-temuan itu sekaligus merefleksikan kasih Allah terhadap manusia ciptaan-Nya. Buku ini mengajak kita menelusuri panggung-panggung peristiwa besar yang terjadi dalam Alkitab. Pada Perjanjian Lama kita diajak melihat rancangan besar dalam peristiwa-peristiwa besar yang terjadi pada Israel, bangsa pilihan Allah. Penelusuran berlanjut pada peristiwa-

peristiwa besar pada Perjanjian Baru, sebagai kelanjutan rancangan Allah melalui putra-Nya, Yesus Kristus, terhadap kehidupan umat manusia hingga perkembangan kekristenan pada era sekarang.

Sudah Senja di Jakarta Penerbit A-Empat

Bergesernya budaya masyarakat modern ternyata tidak menyurutkan langkah pendukung poligini untuk mempertahankan ortodoksi produk penafsiran klasik. Sementara sistem masyarakat sudah mengubah wajahnya dari budaya patriafsiran menuju tatanan sosial yang egaliter, corak positivisme fiqih tersebut tetap saja yang mengemuka. Padahal, teks-teks keagamaan klasik seringkali justru dimanfaatkan oleh kelompok oportunis untuk melakukan semacam kejahatan atas nama agama (religion crime). Untuk itu, beberapa cendekiawan muslim kontemporer menawarkan banyak gagasan baru sekitar poligini. Buku ini menyingkap poligini perspektif cendekiawan muslim internasional seperti Muhammad Abduh (Mesir), Muhammad Syahrur (Syria), Asghar Ali Engineer (India) dan Fazlur Rahman (Pakistan). Gagasan para Ulama tersebut kemudian Penulis kontekstualisasikan dengan ortodoksi poligini yang ada di Indonesia yang belakangan semakin merebak. Bahkan tak jarang mereka juga sering kali menghujat regulasi poligini dalam UU No. 1 Tahun 1974 Tentang Perkawinan dan Kompilasi Hukum Islam (KHI). Dengan deskripsi mendalam dan analisis yang tajam, buku ini dengan mudah mematahkan argumentasi pemikiran ortodoksi tentang poligini karena beberapa alasan aktual yang selama ini dikesampingkan, seperti kuantitas jumlah laki-laki dan perempuan yang nyaris sama dan potensi kemandulan yang secara medis ternyata juga bisa terjadi karena mandulnya pihak suami. Oleh karena itu, buku ini cocok bagi semua kalangan yang selama ini merindukan gagasan dan kritik progresif terkait poligini dari sudut pandang teologis.

The Canon of Medicine Kalimanthana

This book is devoted to a study of the Jasad, whom the Prophet-King Solomon ('alayhisalam) saw sitting on his throne, and the first problem we encounter in this study is that neither the Qur'an nor the Prophet Muhammad's (sallallahu 'alayhi wasallam) Hadith explain who this Jasad truly is. This book has, therefore, been written with the specific purpose of inviting a scholarly response to this subject of the Jasad, from those who defend the salafi methodology, as well as those who defend the methods by which the Qur'an is studied in the Dar al-Ulum... Imran N. Hosein was born in Trinidad, West Indies. He studied under the guidance of the distinguished scholar of Islam, Maulana Dr. Fadlur Rahman Ansari, at the Aleemiyah Institute of Islamic Studies, Karachi, Pakistan. He is also a post-graduate of Philosophy from the Karachi University of West Indies, and a Post Graduate of International Relations from the University of the West Indies, Trinidad and the Graduate Institute of International Studies, Geneva, Switzerland.

Berbicara Dari Hati Ke Hati Dengan Ayat-Ayat Al Qur'an Penerbit Narasi

Pulau Sumatra telah memiliki sejarah peradaban manusia yang cukup panjang. Berbagai pengaruh budaya yang masuk ke lingkungan penghuni Sumatra cukup banyak. Di antara pengaruh budaya asing yang pernah hadir di Sumatra adalah pengaruh budaya India. Pengaruh kebudayaan India yang pernah hadir di bumi Sumatra antara lain dalam bentuk religi ajaran Hindu atau Buddha, yang diwujudkan dalam bentuk bangunan suci (candi dan stupa), prasasti, dan arca (batu dan logam). Buku sederhana ini berisi kupasan rinci mengenai arca-arca batu dan logam yang ditemukan di Sumatra. Arca-arca tersebut kini disimpan di berbagai tempat, seperti di Museum Nasional Jakarta,

museum-museum negeri di Sumatra, bahkan ada yang disimpan di Museum Leiden (Belanda). Arca-arca yang ditemukan di Sumatra dibuat dalam berbagai gaya seni, seperti gaya seni Amarawati (abad ke-6 Masehi), gaya seni Sailendra (abad ke-8-9 Masehi), gaya seni Cōla (abad ke-11-12 Masehi), gaya seni Singhasāri (abad ke-13 Masehi), dan gaya seni Majapahit (abad ke-15 Masehi). Gaya seni yang dituangkan dalam bentuk-bentuk arca ini mencerminkan adanya interaksi budaya di masa lampau antara wilayah Sumatra dan wilayah luar Sumatra, seperti dengan Jawa dan India.

Janji dari Perjanjian Kekal Nusamedia

Ada perbedaan mendasar antara filsafat Barat dan Islam. Filsafat Barat selalu berangkat dari keragu-raguan, sedangkan filsafat Islam selalu berangkat dari keyakinan. Islam meyakini bahwa Al-Qur'an dapat dijadikan sumber inspirasi bagi lahirnya beragam ilmu pengetahuan. Banyak sekali ditemukan ayat-ayat Al-Qur'an yang menginspirasi manusia untuk tidak berhenti berpikir dan memecahkan misteri kandungan ayat di dalamnya yang kemudian memunculkan lahirnya ilmu-ilmu budaya dan humaniora, ilmu-ilmu alam, terutama ilmu-ilmu agama. Lalu bagaimana caranya membedah ayat-ayat tersebut agar membentuk suatu pengetahuan yang sesuai dengan konteks zaman modern, dalam membangun paradigma unity of sciences, dan menjadi ciri yang berbeda dari filsafat Barat? Simak penjelasannya dalam buku yang ada di tangan Anda. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

Bunga Rampai Para Cendekiawan Belanda tentang Kompleks Percandian Loro Jonggrang Gema Insani

ØSesungguhnya orang-orang yang beriman, orang-orang yang berhijrah dan berjihad di jalan Allah, mereka itulah yang mengharapkan rahmat Allah. Dan Allah Maha Pengampun lagi Maha Penyayang. (Q.S Al-Baqarah: 218) Sudah jelas firman di atas bahwa kita harus hijrah dan berjihad di jalan Allah, tentunya untuk mendapatkan rahmat dan ridha-Nya. Di samping itu, definisi hijrah merupakan perpindahan, hijrah perubahan sikap dari perilaku yang kurang baik menjadi baik, dari awalnya perbuatan yang Allah Taa'ala tidak suka menjadi suka atau ridhai. Kenapa Kita harus Hijrah? Di dalam buku ini, penulis bahas mengapa kita harus hijrah? Salah satu bocorannya yaitu umat islam bagai buih di lautan, berlomba-lomba meninggikan bangunan, huru hara di Timur Tengah, pimpinan yang dzolim, ilmu semakin tidak barokah, LGBT (Lesbi, Gay, Biseksual, Transgender) yang sudah dilegalkan, terlebih ada sebuah Reality Show di sebuah negara-negara di Eropa, Asia yang menayangkan perjodohan hingga pernikahan para gay. Nauzubillah. Masih banyak yang lain dari tanda-tanda yang Allah perlihatkan kepada kita semua. Lalu, Apa Manfaat Buku Ini? Banyak, bahkan sangat banyak sahabat, yang bisa diambil ibrah dan manfaatnya dari buku ini, mulai Tips, True Story, Kisah-Kisahnyanya, dan masih banyak lagi mengenai tantangan hijrah kita di zaman now (sekarang) ini. Penasaran kan? Yuk Miliki Bukunya, PAHAMI dan AMALKAN!!! Mudah-mudahan kita semua berada dalam petunjuk dan tuntunan-Nya. Aamiin

Arkeologi Biblika Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA)

Buku ini berupaya melakukan hal yang tersirat dalam judulnya: saya berupaya melihat sejarah umat manusia secara keseluruhan. Ini berarti meli hatnya dari awal hingga tahun 1972 ini, dan hal itu juga berarti melihatnya secara global.

Sejarah Yayasan Damai Sejahtera Utama

Dikelilingi "karangan bunga air" di selat sempit Bosphorus yang membelah Eropa dan Asia,

Istanbul—sebelumnya dikenal dengan nama Konstantinopel—menjadi tempat tiada tara bagi pertukaran budaya, sejak awal masanya sebagai koloni Yunani Byzantium. Lebih dari dua puluh enam abad keberadaannya, kota ini selamat dari rangkaian bencana alam, malapetaka politik, penaklukan asing, dan gejolak dinasti. Kota ini mampu pula bertahan dari perubahan fantastis dalam agama, bahasa, status politik, dan nama. Dalam rentetan serangan gencar sang waktu, ruh dan karakter lokal yang menakjubkan tetap hidup: satu-satunya kota yang terletak di dua benua ini mampu mempertahankan daya tariknya yang eksotik serta atmosfer dan identitasnya yang unik. Selama lebih dari 2.000 tahun, para pelancong telah datang dan terpesona akan keajaiban, misteri, dan keagungan kota ini. Kini, untuk dapat merasakan indahnya Istanbul, Anda tak harus datang kesana, sebab buku ini menceritakan semuanya. Inilah kisah luar biasa tentang kota paling memesona di dunia, ibu kota tiga kekaisaran masyhur: Byzantium, Romawi, Usmani. Istanbul adalah kisah menakjubkan tentang kota legendaris ini, dan suasana kehidupan sehari-hari masyarakatnya, seremoni istana, hingga intrik politik para penguasa dari awal hingga sekarang.

Mimpi dan Jalan Tiongkok Menuju Kejayaan Bumi Aksara

Jika terus dikejar, urusan dunia memang tak ada habisnya. Ketika satu perkara telah selesai, kita akan disibukkan dengan perkara lain. Bahkan, ketika satu masalah saja belum selesai, sudah muncul masalah baru. Akibatnya, waktu, tenaga, dan pikiran akan terkuras untuk menuntaskan semuanya. Saking sibuknya, kita lupa bahwa hidup di dunia ini hanya sementara. Mari tanyakan pada diri, seberapa sering kita mengingat mati? Sebab, tidak ada nasihat yang lebih dahsyat daripada kematian. Kita akan menghadapi beberapa peristiwa di alam kubur, sebelum dibangkitkan lagi pada hari kiamat. Dalam buku *Agar Selamat dari Azab Kubur*, penulis mengajak kita untuk sering-sering mengingat kematian. Serta membahas penyebab seseorang mendapatkan azab kubur, seperti meninggalkan salat, memakan riba, berzina, dan sebagainya. Dilengkapi juga dengan amalan-amalan yang bisa menyelamatkan diri dari azab kubur. Selamat membaca!

Runtut Pijar Yayasan Pustaka Obor Indonesia

Bagian dari kelompok Robbins dan Cotran yang terpercaya, Buku Ajar *Patologi Robbins* menyajikan secara ringkas prinsip-prinsip patologi manusia yang mudah dibaca, dengan ilustrasi yang baik sehingga ideal bagi mahasiswa masa kini yang sibuk. Edisi yang sepenuhnya direvisi ini tetap menunjukkan penekanan-penekanan tentang patogenesis dan gambaran klinis penyakit, disertai karya seni baru dan diagram-diagram yang lebih rinci. - Mencakup berbagai topik-topik klinis tambahan dan mutakhir - Karya seni baru dan diagram yang lebih rinci meringkas proses-proses patologis yang utama - Program seni yang luar biasa menghasilkan fotomikrograf, foto makroskopik dan citra radiologis dengan kualitas yang tinggi untuk melengkapi ilustrasi tingkat dunia. - Kotak berisi poin-poin ringkasan menyajikan akses cepat terhadap informasi utama dan cara pengkajian yang mudah terhadap konsep-konsep inti. - Menekankan isi patogenesis, morfologi, dan patofisiologi di seluruh buku. - Lengkap dengan akses ke eBook dan sumber elektronik asli dalam bahasa Inggris di studentconsult.inkling.com

Memuji Prambanan Yayasan Pustaka Obor Indonesia

Manusia merupakan makhluk yang membutuhkan waktu paling lama melewati fase pengasuhan (pemeliharaan). Manusia tidak mampu hidup mandiri, kecuali setelah terlebih dahulu diasuh dengan susah-payah dalam waktu yang cukup lama oleh orang lain (orang tua atau yang lainnya).

Pengembangan Paradigma Keilmuan Perspektif Epistemologi Islam *Journal of Information Systems Engineering and Business Intelligence*

Sebenarnya umat manusia tidak perlu mengalami krisis keteladanan, karena Allah telah mengutus Nabi Muhammad saw. sebagai suri teladan. Di mana seluruh aspek kehidupannya merupakan teladan terbaik, yang akan dapat terus terpakai sepanjang masa. Inilah yang menjadi latar belakang penulisan *Sejarah Keteladanan Nabi Muhammad saw.* ini. Sehingga buku ini amat layak dibaca dan dikoleksi, bahkan menjadi warisan berharga untuk generasi penerus. Telah banyak buku Sirah Nabawiyah, tetapi penulisan sejarah Nabi Muhammad saw. tidak akan pernah terhenti, sebab kehidupan beliau merupakan mata air inspirasi yang tidak pernah kering. Dan buku ini hadir untuk memperkaya khasanah intelektual Islam, di mana sejarah Nabi Muhammad saw. ditulis dengan membuat tafsir sirah, yang menjadikan Al-Qur'ān dan hadis sebagai narasumber utama. Dengan demikian, para pembaca akan melihat kehidupan Rasulullah bukanlah sekadar kisah melainkan seri keteladanan yang spektakuler. Buku ini merupakan investasi yang tiada ternilai harganya dalam membangun kualitas muslim sejati. Sempurnakanlah kecintaan kita terhadap Rasulullah dengan mengoleksi buku sejarah kehidupan beliau.

Yayasan Pustaka Obor Indonesia

Concept, methods, and strategies of Islamic da'wah and Christian mission in Indonesia.

The Qur'an, Dajjal, and the Jassad Buku Edukasi

Konflik adalah hal yang sering dijumpai dalam interaksi sehari-hari, termasuk dalam proses dakwah penyebaran ajaran agama. Salah satu konflik yang cukup bersejarah dalam Islam adalah Perang Salib, khususnya Perang Salib III. Peperangan yang melibatkan tiga raja dari kerajaan Kristen Eropa dan satu Kesultanan Islam yang ada pada masa itu berakhir dengan perdamaian pada kedua belah pihak. Pemecahan atas masalah konflik beragama yang ke depan bisa saja terjadi, bisa belajar dari fase-fase konflik pada akhir Perang Salib III. Buku ini ditulis dengan tujuan untuk mendeskripsikan konflik antara pasukan muslim yang dipimpin Sultan Shalahuddin al-Ayyubi dengan pasukan salib yang dipimpin oleh Raja Richard I "The Lion Heart" pada akhir Perang Salib III dari tinjauan teori fase konflik. Buku ini merupakan hasil penelitian kualitatif yang menekankan pada metode kajian kepustakaan. Hasil kajian yang dilakukan menunjukkan bahwa serangkaian pertempuran telah terjadi di pesisir dan beberapa kota di negeri Syam pasca jatuhnya kota Akka ke tangan pasukan salib. Baik pasukan muslim maupun pasukan salib mengerahkan seluruh sumber daya yang dimiliki untuk bertempur sampai masing-masingnya melemah karena sumber daya yang dimiliki terkuras habis. Masing-masing pihak sempat beberapa kali mencoba melakukan perundingan sebagai bentuk upaya resolusi konflik. Namun demi memenangkan kepentingannya atas lawan, klausul yang ditawarkan cenderung mengarah pada win-lose solution. Karena masih belum menemukan titik temu, di sela-sela perjanjian tersebut pertempuran-pertempuran kecil pun kadang masih berlangsung. Sampai akhirnya karena kondisi yang semakin kritis, Shalahuddin menawarkan klausul perjanjian damai yang mengarah pada win-win solution. Dari perjanjian terakhir tersebut, akhirnya kesepakatan damai antara pasukan muslim yang dipimpin Shalahuddin al-Ayyubi dengan pasukan salib yang dipimpin oleh Richard I "The Lion Heart" tercapai, dan akhirnya membawa kemaslahatan bagi semua pihak yang terlibat saat itu.

Konfigurasi Fiqih Poligini Kontemporer 3 Kekuatan dalam Hijrah

Vol. 2: Published for the first time in English alphabetical order, vol. 2 (of the 5 original volumes) of "Canon of Medicine" (Law of Natural Healing), is an essential addition to the history of medicine as it holds a treasure of information on natural pharmaceuticals used for over 1000 years to heal various diseases and disorders. Fully color illustrated with a 150 page, 7000 word index of the healing properties of each of the entries, the text itself is an alphabetical listing of the natural pharmaceuticals of the simple compounds. By simple compounds, Avicenna includes the individual plants, herbs, animals and minerals that have healing properties. Avicenna lists 800 tested natural pharmaceuticals including plant, animal and mineral substances. The compiler has included the Latin, Persian and Arabic names of the drugs along with artistic renderings of the drugs as illustrations as well as Avicenna's Tables or Grid for each entry that describes the individual, specific qualities of simple drugs.

Kun Fayakun : Edisi Bundel Buku ke-4,5,6 Universitas Brawijaya Press

Penelitian ini menyimpulkan bahwa terdapat inkonsistensi penyajian wacana dalam buku teks PAI di sekolah dan madrasah, bermuatan toleransi di satu bagian dan bermuatan intoleransi di bagian lain serta terindikasi terinsersi radikalisme. Terdapat bagian dalam buku teks yang hanya menyajikan

satu pandangan atas teks keagamaan, eksklusif terhadap perbedaan agama, bias gender dan tidak memperhatikan keragaman etnis dan budaya. Paradigma buku teks pendidikan agama Islam di sekolah dan madrasah dalam konteks lebih pragmatik dengan menyesuaikan perubahan zaman, bukan idealitas. Semakin bertahan dalam idealitas, semakin tidak konsisten. Hasil penelitian ini berupa model penyajian wacana bermuatan intoleransi dan radikalisme dalam buku teks PAI di sekolah dan madrasah. Buku teks Pendidikan Agama Islam terbitan Pemerintah seyogyanya menyajikan berikut. Pertama, menyajikan keragaman pandangan atas teks keagamaan atau permasalahan fikih yang masih dalam perdebatan. Kedua, menyajikan paradigma inklusif terhadap perbedaan agama. Ketiga, menyajikan wacana yang bermuatan inklusif gender Keempat, tidak menyajikan wacana bermuatan intoleransi karena perbedaan etnis dan budaya. Kelima, tidak menyajikan wacana bermuatan radikalisme/kekerasan.

buletin Fakultas Sastra, Universitas Gadjah Mada Erlangga

The final book of the Bible, Revelation prophesies the ultimate judgement of mankind in a series of allegorical visions, grisly images and numerological predictions. According to these, empires will fall, the "Beast" will be destroyed and Christ will rule a new Jerusalem. With an introduction by Will Self.